

Presentación de RightsCon Costa Rica

Sobre ACCESS NOW:

Access Now es una organización global que trabaja para defender y extender los Derechos Humanos de los usuarios en riesgo en la era digital. La organización se registró por primera vez en los Estados Unidos en 2009 y desde entonces se ha expandido para incluir oficinas en las ciudades de Nueva York, Washington DC, Bruselas, Berlín, Túnez, Manila y San José.

Access Now cumple su misión mediante la combinación de soporte técnico directo a través de nuestra Línea de Ayuda de Seguridad Digital, análisis y estudio de políticas públicas, promoción y campañas globales, donaciones a organizaciones de base y a través de encuentros y cumbres, como RightsCon.

La oficina de Costa Rica, en particular, sirve como uno de los tres puntos principales de operación de la Línea de Ayuda de Seguridad Digital de Access Now, un servicio que brinda asistencia técnica directa a periodistas, representantes de la sociedad civil, activistas, defensores de Derechos Humanos y otras personas y organizaciones en riesgo en todo el mundo. A través de su oficina en Costa Rica, la Línea de Ayuda de Seguridad Digital ha brindado asistencia en más de 2500 solicitudes a defensores de Derechos Humanos, periodistas, medios de comunicación y otros actores de la sociedad civil en más de 113 países. La línea de ayuda de seguridad digital es el primer equipo de respuesta a incidentes de Costa Rica (CSIRT) en unirse a FIRST, la red más grande de equipos de respuesta a incidentes.

Costa Rica fue seleccionada como base de operaciones para la Línea de Ayuda por su ubicación estratégica, junto con la alta consideración del país por los Derechos Humanos y el estado de derecho que permiten la seguridad y la estabilidad de las operaciones. La comunidad técnica bien establecida en Costa Rica también fue un factor importante al decidir nuestra ubicación estratégica en la región, pues asegura una operación exitosa y sostenible.

Sobre Rightscon

En gran medida, fueron estas mismas razones las que influenciaron nuestra decisión de llevar RightsCon, nuestra cumbre mundial anual, a Costa Rica.

RightsCon es la cumbre más importante del mundo en materia de Derechos Humanos en la era digital, se desarrollará del **9 al 12 de junio de 2020** (www.rightscon.org) en el Centro de Convenciones de Costa Rica.

Desde su larga historia de estabilidad democrática hasta su sólido historial de promoción de la paz, la libertad de prensa y la sostenibilidad ambiental, Costa Rica ilumina el camino hacia un espacio digital más abierto, sostenible y conectado. Esta será nuestra primera cumbre en América Central, y un regreso muy esperado a América Latina desde RightsCon Río de Janeiro en 2012. RightsCon Costa Rica será una conferencia de las Américas, y cubrirá temas regionales y globales de alta importancia.

Originalmente llamada la Conferencia de Derechos Humanos de Silicon Valley, RightsCon alternó su locación entre San Francisco y otra ciudad global. Ahora, RightsCon es un evento anual que rota su ubicación cada año a nuevas ciudades anfitrionas en todo el mundo, que son centros de poder para la tecnología y los Derechos Humanos. Los anfitriones anteriores han incluido Túnez, Toronto, Bruselas, Río de Janeiro y Manila.

RightsCon reúne a líderes empresariales, formuladores de políticas, directores jurídicos, representantes gubernamentales, tecnólogos, académicos, periodistas y defensores de Derechos Humanos de todo el mundo para construir estrategias e impulsar cambios positivos en áreas donde convergen los Derechos Humanos y la tecnología, a través de mesas redondas estratégicas, plenarias estimulantes, reuniones bilaterales e interesantes espacios de exhibición.

Algunos de estos temas que denotan la importancia de los Derechos Humanos en el contexto digital incluyen: Elecciones, democracia y la reducción de los espacios cívicos, censura y libertad de expresión, privacidad y protección de datos, ciberseguridad y el futuro del cifrado, innovaciones en sostenibilidad y justicia ambiental, y el comercio y la economía digital.

Hasta la fecha, estamos agradecidos por el apoyo recibido del MICITT y su personal. Ahora estamos aquí para presentarles el evento, ya que consideramos que la participación del Gobierno de Costa Rica es increíblemente importante y crucial para su éxito. Por lo tanto, buscamos su posible colaboración en las siguientes áreas:

1. Participación en el programa: Agradeceríamos sus puntos de vista como oradores durante las sesiones relevantes, así como su participación en reuniones privadas seleccionadas durante RightsCon. La cumbre también es una oportunidad para que el Gobierno de Costa Rica presente su trabajo, así como también se reúna con otros gobiernos o participantes, que con gusto ayudaríamos a facilitar.

2. Declaración de Interés Nacional: Solicitamos una colaboración conjunta para garantizar el éxito del evento declarando RightsCon 2020 de Interés Nacional, así como respaldando los requisitos logísticos para el proceso de visa, seguridad y disposiciones médicas.

Gracias por su tiempo, estaremos encantados de responder cualquier pregunta que puedan tener.